

05.07.2008 - 07:00 Uhr

Mazda fournira de l'électricité verte lors des All-Star Games de Baseball Professionnel japonais de 2008. Mazda remet à l'Association Nippone de Baseball Professionnel un "Certificat d'Energie Verte"

Hiroshima, Japon (ots) -

Mazda Motor Corporation a annoncé qu'elle fournira de l'électricité générée par des sources renouvelables comme l'énergie éolienne, solaire et la biomasse à l'occasion de deux all-star games organisés par l'Association nippone de Baseball Professionnel au Japon. Ces all-star games de 2008 "alimentés en énergie verte" par Mazda auront lieu au Kyocera Dome d'Osaka le 31 juillet et au Stade de Yokohama le 1er août 2008. "L'électricité verte" éco-compatible sera fournie pendant les jeux dans le cadre du "Système de Certification d'Energie Verte". Mazda fournira indirectement l'électricité nécessaire pour éclairer les all-star games 2008 en achetant un "Certificat d'Energie Verte" de 12.000 kilowatts-heure et en le remettant à l'Association Nippone de Baseball Professionnel (NPB). L'utilisation d'énergie verte pendant les jeux devrait permettre de réduire les émissions de CO2 d'environ 6,6 tonnes métriques.

Yuji Harada, Responsable de la communication Mazda et des questions environnementales, a déclaré: "Mazda est un constructeur automobile engagé dans un processus d'harmonie entre le plaisir de la conduite, la protection de l'environnement et les performances en toute sécurité. C'est la raison pour laquelle nous soutenons avec enthousiasme l'aspect environnemental des all-star games Mazda."

Contact:

Mazda (Suisse) SA
Giuseppe Loffredo, PR Director
Tél.: +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch
Internet: www.mazda-press.ch